

lunes 10 de enero de 2022

# El Ayuntamiento renueva la imagen de dos parques infantiles con nuevos juegos y pavimento de seguridad



Parque Cruz de Candelaria

La Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha renovado la imagen de los parques infantiles de la plaza Cruz de Candelaria, próxima a la antigua estación de guaguas de San Benito, y Guajara 1. Los trabajos llevados a cabo, por un importe global de 39.479 euros, han consistido en la sustitución del mobiliario deteriorado, la instalación de nuevos elementos de juegos y la colocación de pavimento de seguridad conformado por losetas de caucho.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil responsable del área, Josimar Hernández, han acudido recientemente al espacio de San Benito para comprobar los resultados de la actuación, que se suma, según recordaron, a la veintena de intervenciones de este tipo ya ejecutadas en distintos barrios y pueblos del municipio, para “que la ciudadanía pueda disfrutar de unas zonas de esparcimiento modernas y con las máximas garantías de seguridad, independientemente del lugar en el que residan”.

Ambos coincidieron a la hora de resaltar la labor que se viene realizando por parte del área desde inicios de mandato para “rehabilitar y crear parques para toda la familia, incluyendo personas adultas, menores y mascotas, con el fin de que puedan disfrutar del aire libre, se fomenten las actividades saludables y se mejore la convivencia”.

Entre las acciones llevadas a cabo hasta el momento destacan, a modo de ejemplo, la transformación de una parcela de 1.600 metros en Bajamar en un parque polivalente, con un espacio para la práctica deportiva, zona de juegos infantiles y un recinto canino; y los nuevos parques infantiles en Roberto Torres del Castillo y en la plaza de la calle Aranjuez, en La Cuesta.

Josimar Hernández detalla que el Ayuntamiento continuará “impulsando este tipo de trabajos, priorizando aquellas necesidades más urgentes y teniendo en cuenta las demandas de la propia ciudadanía, para ofrecer mayor calidad de vida a nuestros vecinos y vecinas”.

Respecto a la renovación del parque infantil de la plaza Cruz de Candelaria, las obras, con un presupuesto de 12.114 euros, se han centrado en la colocación de equipamiento de juego para niños y niñas de hasta 10 años (un complejo con cuatro elementos y dos balancines, uno individual y otro colectivo) y en el cambio de las losetas de caucho.



En el caso de la mejora del espacio de recreo ubicado dentro del parque Guajara 1, la intervención, con una partida de 27.365 euros, consistió en el acondicionamiento del mobiliario; la sustitución de la arena por una solera de hormigón, sobre la que se puso pavimento amortiguador; y la instalación de un complejo torre de tobogán con columpio y un complejo casa con tobogán inclusivo, junto a un muelle simple y otro para cuatro personas.